

'Pinta el cante' cumplirá su tercera edición el próximo jueves

Escrito por Fundación Cante de las Minas. 30 de julio de 2018, lunes



III PINTA EL CANTE

En la segunda jornada del Festival Internacional del Cante de las Minas tendrá lugar, a las 20.00 horas en la 'Avenida del Flamenco' (plaza Joaquín Costa) de La Unión, la tercera edición de esta actividad pictórica.

Durante las dos anteriores ediciones se realizaba un taller en el que la artista Antonia Esther Martínez guiaba a las personas que se apuntaban a esta actividad en la pintura de un cuadro que tuviera que ver con el flamenco o el Festival.

Este año la actividad se transforma pasando a convertirse en una performance en la que se pintará una obra original de Antonia Esther Martínez que lucirá a las afueras del Antiguo Mercado Público.

En esta actividad participará Antonia Esther Martínez coordinando a un grupo de compañeros artistas.